
Protokoll der Mitgliederversammlung des  
„Förderverein Freibad Herrenteich e.V“ 

vom 22.02.2025 
 
Ort: DLRG-Gruppenraum am Freibad in Reinfeld 
Beginn: 16.10 Uhr 
 
 

1. Begrüßung/Bericht durch den 1. Vorsitzenden 
 
Raimund Blöß begrüßt die anwesenden Mitglieder und stellt die Beschlussfähigkeit des 
Vereins fest. 
 
Er berichtet von einer positiven Saison 2024, die sich im Vergleich zu den letzten Jahren 
noch einmal gesteigert hatte.   
 
Insgesamt wurden (mit Mitgliedsbeiträgen und Spenden) 46.694,335 € eingenommen; dem 
gegenüber stehen Ausgaben in Höhe von insg. 45.142,78 €. Gespendet haben die 
LÜBECKER NACHRICHTEN (Aktion „Licht im Advent“) mit 400,00 €, Fa. Bode mit 2.500,00 
€, Fr. Vick sen. mit 1.000,00 € sowie Herrn Bode sen. mit 500,00 €.  
 
Auch das Sommerfest in 2024 war ein voller Erfolg (wenn auch mit einem Umsatz-Minus). 
Es wurde sich darauf geeinigt, dass ein Sommerfest jedoch nur alle 2 Jahre stattfinden soll; 
das nächste somit im Jahr 2026, wenn der Förderverein seinen 5-jährigen Geburtstag feiert. 
 
Ein neues Spielgerät von der „Kinderkiste“ in Reinfeld (zugehörig zum AWO Kreisverband 
Stormarn e.V.) wurde gespendet. Jedoch kann dieses noch nicht genutzt werden. Der 
Bauhof der Stadt Reinfeld und die Firma Spielgeräte Meyer müssen sich bezüglich der 
endgültigen Abnahme noch abstimmen.  
 
R. Blöß berichtet, dass er derzeit bezüglich der Tretboote mit div. Versicherungen im Kontakt 
steht, um die Boote ausreichend zu versichern.  
 
Es wurde die Frage aufgeworfen, ob evtl. eine Solaranlage auf dem Dach der Badeanstalt 
Sinn macht. R. Blöß wird sich hierum kümmern bzw. das recherchieren.  
 
Einige Mitglieder haben noch einmal hervorgebracht, dass sie nach wie vor gern Umkleiden 
hätten bzw. sie es begrüßen würden, wenn die Umkleide- u. Duschräume geöffnet werden 
würden. Der Vorstand hat daraufhin noch einmal erläutert, dass dies durch den 
Bürgermeister aufgrund der Gesetzeslage nicht genehmigt wird. Diese Gesetze sollen jetzt 
noch einmal von Seiten des Fördervereins geprüft werden. 
 
Man verständigte sich daraufhin, dass ein Sichtschutz für die Dusche bzw. für das 
Umkleiden selbst gebaut werden soll. R. Blöß will sich dazu auf Rat von einigen Mitgliedern 
mit Johannes Nagel aus der unmittelbaren Nachbarschaft in Verbindung setzen.  
 

2. Wahl der Kassenprüfer 
 
Um den Vorstand für das Jahr 2024 zu entlasten, wurden 3 Kassenprüfer vorgeschlagen und 
einstimmig gewählt: 
 

- Jens Afheldt 
- Michael Petersen 
- René Plötz 

 



Bezüglich der Prüfung und eines Termins dazu wird eine Abstimmung zwischen Birgit 
Blöß und den Kassenprüfern erfolgen.  

  
 

3. Vorstandswahlen  
 
Da Wolfgang Felkner das Amt des 2. Vorsitzenden nicht mehr ausüben möchte, muss diese 
Position neu besetzt werden. Zur Verfügung stellt sich hierfür Silke Kloock, bisherige 
Protokollführerin des Vereins. Nach der Frage, wer sich sonst zur Verfügung stellen würde 
und keine Meldung erfolgte, wurde Silke Kloock einstimmig zur 2. Vorsitzenden gewählt.  
 
Der Posten des Protokollführers muss danach neu besetzt werden. Hierfür wurde Manfred 
Giertz vorgeschlagen und anschließend einstimmig gewählt.  
 
 

4. Diverses/Termine 
 

- 05.04.2025: Nochmalige außerplanmäßige Mitgliederversammlung zur Entlastung 
des Vorstands für das Jahr 2024 und Beschluss der Satzungsänderung 

- Der diesjährige Frühjahrsputz findet am Samstag, den 12.04.2025 um 10 Uhr statt 
- Am Ostersamstag (19.04.2025) öffnet der Kiosk wieder (ab dann in der Nebensaison 

immer samstags und sonntags) 
- Am Ostersonntag (20.04.2025) findet um 11 Uhr ein Ostereiersuchen im Freibad statt  
- 59 Mitglieder hat der Förderverein aktuell. 

 
Ende: 17.10 Uhr 
 
        gez. Silke Kloock 
        (Protokollführerin) 
         


